



ESTATE immobilier

4 Pièces

160 m²

Réf. 489L109M

Prix NC

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Location saisonnière d'une magnifique villa à Sainte-Maxime. À proximité des commodités, dans un secteur calme et résidentiel. Elle offre : Entrée, wc invités, vaste séjour salle à manger ouvrant sur terrasse, cuisine us équipée, 4 suites avec salle d'eau et dressing. Grand garage et buanderie. Maison entièrement climatisée. Une piscine agrémentera le jardin joliment arboré. Tarifs : Juin-septembre : 4400euros /semaine. De juillet à août : 5000 €uros/semaine. Reste de l'année suivant période Scolaire : 2700euros /semaine Sont prévues dans la présente location, selon les souhaits du locataire, ...

Seasonal rental of a magnificent villa in Sainte-Maxime. Close to amenities, in a quiet and residential area. It offers: Entrance hall, guest toilet, large living-dining room opening onto the terrace, open-plan fitted kitchen, 4 suites with shower room and dressing room. Large garage and laundry room. Fully air-conditioned house. A swimming pool adorns the beautifully wooded garden. Prices : June-September: 4400euros/week. From July to August: 5000 €uros/week. Rest of the year following school period: 2700euros / week



STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

